

El Alcalde Luis Amoroso Mora asiste al “Primer Encuentro por la Seguridad Vial”

El Alcalde Luis Amoroso Mora asiste al “Primer Encuentro por la Seguridad Vial” que se desarrolla en la ciudad de Quito y congrega a varias autoridades, quienes tienen el único interés de salvar las vidas de la ciudadanía.

Pablo Calle, Director Ejecutivo de la Agencia Nacional de Tránsito, da la bienvenida al Alcalde Amoroso por sumarse a esta iniciativa e intercambiar información y experiencia en materia de seguridad vial.

“No más sangre y no más muertes de los seres humanos de nuestro país. Apostamos a un trabajo complejo y difícil y, en el caso de la Municipalidad, queremos sumarnos a este tipo de medidas que permiten mejorar el trabajo que venimos haciendo en materia de concienciación vial. El mecanismo que ha empleado el GADMA durante 4 años ha dado excelentes resultados y deberían ser compartidos a nivel nacional”, sentenció Luis Amoroso.